

Artikel vom 08.01.2017

CSU Berger Winkel hat eingeladen

## 80 Besucher stoßen auf das Neue Jahr an



Rund 80 Gäste folgten der Einladung der CSU Berger Winkel zum Anstoßen auf das Neue Jahr in der Berger Ortsmitte.

Die CSU Berger Winkel hat zum Jahresbeginn zum Anstoßen auf das Neue Jahr und traditionellen Stärkeantrinken in die Berger Ortsmitte eingeladen und rund 80 Gäste folgten der Einladung. Bei eisigen Temperaturen waren heißer Glühwein und Tee sehr begehrt und auch die Bratwürste der heimischen Metzgerei Schemmel ließen sich alle gerne schmecken.